

resi ART

Modellieren mit Salzteig

1. Für den Salzteig brauchst Du Mehl, Salz und etwas Wasser.
2. Vermenge die Zutaten im Verhältnis von: 2 Teile Mehl: 1 Teil Salz: 1 Teil Wasser.
3. Knete alles gut durch, der Teig darf nicht mehr kleben.

Mit Salzteig können verschiedenste Sachen geformt werden, hier ein paar Beispiele.

Anhänger:

4. Rolle den Teig aus.
5. Benutze Ausstechformen für deine Anhänger. Du kannst auch individuelle Anhänger formen.
6. Steche ein Loch in den Anhänger.

Keksdose:

7. Rolle den Teig aus.
8. Nimm dir ein Glas und wickle den Teig darum. Wickel auch den Teig um den Deckel. Um später das Glas öffnen und verschließen zu können, muss die Rückseite des Deckels frei von Teig bleiben sowie der obere Rand des Glases.
9. Mit Ausstechformen kannst du nun das Glas verzieren.





Teelichthaus:

10. Rolle einen Teil des Teiges aus.
11. Nimm Alufolie und forme sie zu einem Rechteck.
12. Lege den Teig um die Folie und drücke ihn fest. Die obere Seite sollte offen bleiben. Der Teig darf nicht zu dünn um die Folie gelegt werden.
13. Forme den Teig so, dass die Form aussieht wie die untere Hälfte eines Hauses.
14. Schneide nun mit einem Messer Fenster und Tür in die Form.
15. Nimm Alufolie und forme sie zu einer Kugel.
16. Lege den Teig um die Folie und drücke ihn fest. Die untere Seite sollte offen bleiben.
17. Forme den Teig so, dass die Form aussieht wie ein Dach.
18. Backe den Teig 30 Minuten bei 60 Grad, 30 Minuten bei 90 Grad und 2 Stunden bei 120 Grad. Die Backzeit ist abhängig von der Dicke der Formen.
19. Nach dem Abkühlen kannst du die Formen anmalen.

Benötigtes Material: Mehl, Salz, Nudelholz, Einwegglas, Ausstechformen, Alufolie oder Backfolie, Messer, Farbe, Pinsel



resi ART

resi ART

Modelling with salt paste

1. You need flour, salt and water for the salt paste.
2. Mix the ingredients in the following proportion: 2 parts flavour, 1 part salt, 1 part water.
3. Knead the ingredients.

With salt paste you can create a lot of different things, here a few examples:

Tag:

4. Roll the paste.
5. Use cookie cutter for your tags. Also you can form individual tags.
6. Sting a hole in the tag.

Cookie jar:

7. Roll the paste.
8. Take a glass and twist the paste around it. Twist the paste around the cap too. Look to it that the reverse side of the cap is free from paste as well as the upper border of the glass.
9. You can decorate the glass with the aid of cookie cutter.





Tealight house:

10. Roll one part of the paste.
 11. Take aluminium foil and form them to a rectangle.
 12. Put the paste (not too thin) around the foil and press. The upper side stay open.
 13. Form the paste that it looks like the underpart of a house.
 14. Cut windows and a door with a knife in the form.
 15. Take aluminium foil and form them to a ball.
 16. Put he paste around the foil and press. The underpart stay open.
 17. Form the paste that it looks like a housetop.
18. Bake the paste for 30 minutes by 60 grade, 30 minutes by 90 grade and 2 hours by 120 grade. The baking time depends on size of the forms.
19. After the cooling you can paint the forms with colour.



resi ART